

12. Lußhardtlauf – Dank an alle Helferinnen und Helfer und Unterstützer

Das Dutzend ist voll - die 12. Auflage unseres Lußhardtlaufes ist gelaufen. Dank der vielen Helfer und Unterstützer wurde auch diese Veranstaltung wieder ein voller Erfolg.

Wir Lußhardtläufer bedanken sich daher ganz herzlich bei

- Herrn Bürgermeister Ackermann für die Schirmherrschaft der Veranstaltung und die Durchführung der Siegerehrung,
- Herrn Hans-Joachim Of für die Pressearbeit und Bilder im Start- und Zielbereich,
- dem Fotografen Uwe Zimmermann (pixelmover.de) für die Bilder beim Start und auf der Strecke,
- den Herren Reinhard Notheisen und Jürgen Soder mit ihrem Bauhof-Team für die tatkräftige Unterstützung bei der Herrichtung der Strecke,
- dem hilfsbereiten Hausmeister Peter Läßle,
- dem mit ihren über 20 Helfern hervorragend aufgestelltem Roten Kreuz,
- der Freiwilligen Feuerwehr für die notwendigen Absperrungen,
- den Musikern Hubert und Franz Böser sowie dem Dudelsackspieler,
- Matthias Müller für die Beschallungstechnik,
- den Helferinnen und Helfern vom Musikverein und zahlreichen Hambrücker Bürgern, die uns in vielfältiger Form unterstützten und
- Sprecher Wolfgang Behr, für die gewohnt souveräne Moderation.

Ein herzliches „Danke“ sei auch den Zuschauern im Start- und Zielbereich in der Pfarrer-Graf-Straße sowie an der Strecke gesagt, die die Läufer immer wieder anfeuerten.

Ein ganz besonders großer Dank gilt natürlich den vielen Helferinnen und Helfern aus unserem Verein und deren mitwirkenden Partnern sowie den zahlreichen Kuchenbäckerinnen. Ihrer tollen und tatkräftigen Mitarbeit war es verdanken, die Veranstaltung in dieser Form und Qualität durchführen zu können. Durch die engagierte ehrenamtliche Vereinstätigkeit wurde es möglich, über 100 Mitwirkende auf den unterschiedlichsten Posten einzusetzen. Das reibungslose Zusammenspiel aller dieser Helferinnen und Helfer bildete am vergangenen Sonntag die Basis für das tolle Gelingen des 12. Lußhardtlaufes.

Ohne Sponsoren ist heutzutage eine Veranstaltung in dieser Form und Qualität nicht mehr durchführbar. Wir bedanken uns ganz herzlich bei den nachstehenden Firmen, die uns in vielfältiger Form unterstützten:

- Sparkasse Kraichgau
- SV Sparkassen Versicherung
- Globus SB Warenhaus Wiesental
- Hotel Ehrenbachhöhe Kitzbühel
- Versicherung HUK-Coburg
- Fa. Linhardt
- Thermarium Bad Schönborn
- Bistro Chaplin´s
- Cafe und Konditorei Rothermel
- Fa. Debatin, Verpackungen
- Fa. Schwab, Baumaschinen und Baugeräte
- Wiesentaler Mineralbrunnen
- Peter Drexler, Fenster- und Haustür-Service

Im Namen des Vorstands

Jörg-Uwe Meinke
1. Vorsitzender

